

Grogne 300 à 400 lycéens ruthénois dans les rues



Les lycéens contestent la réforme Pécresse. Photos : Y. ESTIVALS

RAPPEL

→ Un premier rassemblement avait eu lieu jeudi dernier

Tandis que la zizanie s'installe à la tête du mouvement étudiant, le mécontentement gagne les rangs lycéens.

Un premier rassemblement "improvisé" avait eu lieu, jeudi dernier. Hier, en début d'après-midi, quelque 300 à 400 jeunes potaches ruthénois sont, à nouveau descendus, dans la rue, pour dire, notamment, leur opposition à la suppression envisagée de certains BEP et au raccourcissement de certaines filières des Bac Pro. Il y avait là des lycéens de Foch, de Monteil ainsi qu'une importante délégation des élèves du BEP "Carrière sanitaire et sociale" de Louis-Querbes. Armand, qui a

pris la tête du cortège, un mégaphone à la main, fait partie de ces élèves de BEP, qui entendent s'opposer à la loi Pécresse. « C'est notre service public de l'Éducation Nationale qui ne cesse d'être attaqué... 80 % des BEP sont amenés à disparaître », pouvait-on lire notamment dans le tract distribué par les lycéens. Dans une ambiance très bon enfant, les jeunes manifestants ont défilé dans les rues du centre-ville, faisant étape devant les grilles de la préfecture, avant de prendre la direction des locaux de l'Inspection académique. « Respectons les consignes de la police, restons sur la file de droite », avait gentiment prévenu Armand, au mégaphone. Ce qui nous a bien fait rire... ●

► Des assemblées générales sont prévues, ce matin à Foch, et en début d'après-midi, à l'université Champollion.



Les jeunes potaches ruthénois ont manifesté dans un esprit bon enfant.